
2010年3月22日 星期一 编辑 曹杰 黄波涛 校对 姜军 版式 刘怡辰

郑州热线A06

斑马线边，小伙儿拢起女友的头发哭
喊“豆豆，你醒醒”

当天20时40分许，在中原西路常庄村口红
绿灯下围了一群人，一辆车牌号为豫AC3639
的中巴车停在红绿灯下，车前写着“顶津班车”
的牌子，车前左大灯碎裂，车前的大玻璃有一个
圆形陷裂。斑马线边躺着一名女子，两只鞋一
东一西相距10多米，头下侧一片血迹，153医院
急救人员正在给她测心电图，一青年男子跪在
旁边哭着催大夫快救人。

刘大夫对躺在地上的女子检查后，发现其
颅骨及心脏等多处受到重创，没有任何生命体
征，已当场死亡。

跪着的男子拉住刘大夫说：“她是我女朋
友，我不相信她就这样走了，您把她救过来吧！”
男子说着不时地贴着女友的头在地上叩，他把女
友的头发拢起来，叫着“豆豆，豆豆，你醒醒！”

大二女生去看打工的男友，没想到……
医生和围观者多次劝说，青年男子才在抢

救单上签了自己的名字“周聪飞”。之后，他突
然飞身冲到前面的中巴车上找司机，车内已空
无一人。围观群众称，司机已经离开了现场。

周聪飞又跪在女友身边把她的眼合上，随后
把身上唯一一件外罩脱下盖住女友的脸。见他光
着背，一名好心路人脱下自己的衣服给他穿上。

周聪飞介绍，他和被撞女孩王豆豆都是洛
阳宜阳县同村人，豆豆前年考入河南财经学院
工商管理系，今年上大二，她家经济状况很好，
她人漂亮，心地也很善良。“我家的经济条件不
好，在常庄村私人办的小制衣厂打工，开机床。
她从没有嫌弃我，常来看我。”

周聪飞说，当天 20时 20分许，他接到豆豆
的电话，说她乘12路公交车已经到一高门前的站

点了，“让我去接她”。刚洗完澡的周聪飞拿了件
外罩穿上就冲了出来。他所在的厂离这个路口只
有300米，当他赶到离路口100米左右时，“就听到
一声急刹车，跑过来时，想不到豆豆被撞了”。此
时，距接完女友电话也就一分钟时间。

涉嫌肇事致人死亡，司机被刑拘
交警二大队教导员侯宏章和事故中队民警

赶到现场。一名目击者介绍，当时路灯变黄后，
被撞的王豆豆顺着斑马线从北向南走了几步，
此时，从东向西飞驰过来一辆中巴车，在斑马线

行走的她停下来想让中巴车，车紧急刹车，但终
因车速太快，还是撞上了她。记者在现场看到，
刹车痕迹长约20米。

昨日下午，记者从交警二大队获悉，肇事车
是一企业的班车，肇事司机事发后到交警部门
投案。司机以涉嫌肇事致人死亡被警方刑拘。

据了解，该路口的电子眼已经坏了3年了，不少
司机都知道此处电子眼坏了，闯红灯、超速等现象
严重。去年，在此路口，一骑三轮车的人被撞身亡。

20日下午，交警部门开始修此处的电子
眼。 线索提供 李红耀

“这 5栋楼非常难拆，因为这里是闹市区，
而且电线、光缆很多，需要先协调移线，暂时不
能使用大型机械，只能人工操作，按照这样的
施工难度，一栋楼半个月也难拆完。”施工负责
人向记者介绍说，“这几天，工地上的工人基本
上都是连轴转，目的就是要加快工期，完成政
府交给的任务。”

随后，他表示，在保证加紧施工的同时，指
挥部要求他们文明拆迁、规范拆迁、友情拆迁、
安全拆迁，确保居民生活便利，保障居民的安
全出行。因此，拆迁时他们都拉起围挡，戴安
全帽，离其他居民区近的拆迁房屋，都尽量不
上大型机械，使用人工拆迁。

“区里领导也很重视这几栋楼的拆迁，他
们亲自来到现场指挥，办事处工作人员、巡防
队员在现场统一接受调配。由于这几栋楼和
后面的住房离得比较近，担心坠物伤人，因
此，我们在楼房的 4 个方向都安排了专人值
班。”据福华街办事处材料厂社区主任李文
介绍，“面对拆迁的难题，为了加快工期，我
们办事处制定了详细的方案，先协调各公共
单位解决线路问题，同时先使用人工拆迁，
线路移开后，再上大型机械，在尽量不影响
市民出行和休息的前提下，基本上保持施工
状态，预计再有几天，这 5 幢楼基本可以拆
完毕。”

“我下车了，你来接我吧。”3 月 19 日
夜，河南财经学院的大二女生王豆豆去常
庄村看望在制衣厂工作的男友，行至中原
西路常庄村口斑马线时，被一辆快速驶来
的中巴车撞上当场身亡。赶到的男友哭
倒在地，他想不到与女友一分钟前通的电
话竟是永别。 晚报首席记者 徐富盈/文

晚报记者 王银廷 实习生 张郁/图

▲肇事车辆的挡风玻璃破
碎，是撞击死者头部的位置。

◀前来看望自己的女友遭遇
不幸，小伙儿悲痛欲绝。

□晚报记者 谢宽 鲁虹/文 赵楠/图
通讯员 张积会 朱向东

3月17日，郑州市市长赵建才、副市
长张建慧一行在二七区区长王鹏、副区
长辛绍河等人的陪同下来到京广路沿线
视察拆迁进展情况，要求各工程单位按
照计划赶工期、抓进度，保证京沙快速路
早日投入使用。

日前记者从二七区“一站一桥一路”
项目指挥部获悉，京广路拆迁扩建工程
是经郑州市人民政府城市建设管理办公
室郑拆许字（2009）第 010号《房屋拆迁
许可证》的批准，由郑州市地产集团作为
拆迁人，委托郑州市二七拆迁安置补偿
事务所进行拆迁动员、组织签订补偿安
置协议和实施拆除房屋及其附属物等
工作。工程中聘用的拆迁公司是经过
审核具有房屋拆除资质的公司。截至
3 月 19 日，京广路拆迁工作搬空率达
54.7%，签约率达 77.1%。据了解，在动
迁工作中，所涉及的五里堡、蜜蜂张、建
中街、福华街 4个办事处的工作人员积
极努力开展动迁工作，缩短了京广路扩
宽工程的工期，保障了京沙快速路的顺
利推进。尤其是福华街办事处在动迁
工作中寻找规律，以难点和容易点为突
破口，点对点进行服务，为整体动迁工
作创造良好的氛围和舆论环境。3 月
15日，扩宽工程节点之一——京广路与
保全街口的东南侧，福华街辖区内首批
5幢楼房已开始顺利拆除。

动迁工作得到了许多
市民大力支持

据福华街办事处材料厂社区主任李文介
绍：“实际上，整个扩宽工程中，动迁工作是最难
做的。不过，按照区里领导和指挥部的要求，动
迁工作要讲究工作方式和艺术，我们根据以往
经验总结出，动迁要集中抓住两个重点，即最难
点和最容易点为突破口，逐个解决，以点带面，
顺利完成动迁任务。截至目前，北福华街 400
多户私房、公房顺利动迁，仅剩下几家公共单位
正在协商。”

据了解，此次首批5幢楼房顺利倒地，凝结
了北福华街办事处全体工作人员的辛勤汗水和
沿线广大市民的积极配合，并涌现出不少“抢先
户”。

走访中，70岁的市民关秀君大妈告诉记
者：“我在这儿住了 20 年，对这条路很有感
情，但是办事处工作人员很热情，天天跑我家
干这干那，再说，修路也是为了大家方便，我
也应该配合，所以我得到通知很快就收拾东
西搬了。”

市民易师傅也告诉记者：“我今年52岁了，
在这儿住了52年，可以说这条路的变化我都看
着呢。我们那个院的邻居都是盼着这条路早点
修。京广路是连接郑州南北的一条主要道路，
车多，路窄，是该修修了。而且，我们这附近的
住房很多都在30年靠上了，下水道经常堵。拆
迁后，我们能搬进新房，对我们来说也是好事，
所以一听到拆迁的消息，我二话都没有，搬。”

“像易师傅这样的居民只占一小部分，也有
相当一部分居民开始是不愿意搬离的。”李文
说，“王师傅就是一个典型的搬迁‘困难户’，因
为在这住了几十年，另外家里经济条件不太好，
开始一直不肯搬，后来办事处工作人员耐心地
开导，并拿钱买了王师傅已经购好的入冬煤球，
解决生活方面的实际问题，王师傅很感动，后来
很积极地配合我们工作。”

动迁近尾声 拆迁有序进行


